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安城学園高等学校

　令和５年度ＰＴＡ会長を務め
させていただきます松原真樹と
申します。
　安城学園は「本気で挑戦・全
力で応援」というスローガンの
ように、多くの生徒さんが目的
をもって行動し、それを様々な
角度から支えてくださる先生、
また切磋琢磨する友達によって
大きく成長できる学校だと思い
ます。私たちＰＴＡはそんな生
徒の皆さんを、たくさんの手と
心で応援していきたいと思って
います。
　今年度は多くのことが以前に
近い形で行われるようになると
思います。変化が多くめまぐる
しい一年になると思いますが、
生徒の皆さんはもちろん保護者
の皆さんにも積極的に参加して
いただいて、安城学園らしさを
実感していただき、充実した年
になりますことを願っておりま
す。
　一年間、よろしくお願いいた
します。

松原 真樹
PTA会長
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安城学園高校学園祭 開催日／9月22日（金）・23日（土）
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報告 ＰＴＡ一日研修
2023年6月10日（土） 参加者55名

学校発 ～ 岡崎神社 ～ 昼食・散策「嵐山周辺」 ～
「八つ橋庵とししゅう館」（生八つ橋づくり体験） ～ 学校

行程

11月PTA一日研修 開催日／11月18日（土）

土曜講座
開催日／
6月10日（土）、7月8日（土）、12月9日（土）、2月10日（土）
（合計4回）

　昨年に引き続き2年連続でPTA１日研修に参加させて頂きました。京都に
は何度も行ったことがありますが、干支うさぎ「岡崎神社」には初めて行きまし
た。うさぎのおみくじやうさぎの狛兎？があったりして可愛い神社でした。嵐山
でランチを食べましたが、去年と違い向かい合って食事が出来、会話も弾み
違う学年のＰＴＡの方と子供の話をしたりで親睦を深め合えました。(大変美
味しかったです。）嵐山では自由時間が有り短い時間でしたが、ぶらり歩きまし
た。町は外人さんが着物を来て観光していたりで、コロナ前に戻った様に沢
山の人で大変賑やかな京都でした。八つ橋庵では生八つ橋を作る体験をし
ました。3種類の八つ橋を作り旦那へのお土産にしました。(美味しいと食べ
てくれました。) 1日天気にも恵まれて、楽しい時間を過ごせました、また参加し
たいです。

坂井 文子 さん（3年保護者）
京都めぐりの1日研修京都めぐりの1日研修

　いざ京都へ！！先生から挨拶とＰＴＡのもう1つの意味「Ｐ」aっと「Ｔ」aのしく
「Ａ」かるい＝ＰＴＡとのお言葉をいただき、役員さんの元気いっぱいの挨拶で
出発！
　参加者の皆さんはワイワイと元気いっぱい学生時代に戻った様な盛り上
がり。京都の岡崎神社へ到着。参拝してうさぎお守りを悩みながら購入されて
いて、家族への思いを目にしました。嵐山で京風の上品な昼食をいただき、そ
の後、嵐山の散策。国内外から沢山のお客様が訪れていました。最後は生
八ツ橋作りを体験。初めての方との八ツ橋作りに会話が弾みました。最初は
行事の参加に躊躇しましたが、研修に参加して楽し過ぎる1日に出発時に先
生が話していたＰＴＡを体験しました。と共に、私はコロナから解き放たれた思
いにもなりました。心から良い体験ができました。

下田代 清美 さん（1年保護者）
パァーと楽しく明るいＰＴＡ1日研修旅行パァーと楽しく明るいＰＴＡ1日研修旅行

　小学校の修学旅行ぶりに京都を訪れたのですが、新しい発見とガイドさん
の丁寧な説明に感動の連続でした。歴史上の出来事に対する話や裏話は
もちろん、声の大きさ、話すスピードなど、本当に素敵でした。最初に訪れた岡
崎神社では、可愛いうさぎたちに心を癒されて、次の目的地の嵐山では豪華
な昼食にお腹を満たされ、最後の生八つ橋づくり体験では手先の器用さを試
されましたが、皆で笑いあったり、写真を撮り合ったり、とても充実した１日でし
た。そして、マスク無しの笑顔や向かい合っての食事、たくさんの外国人客を
見て、コロナ禍生活から少し解放されたことを実感しました。最後まで楽しく過
ごせたのも、準備をしてくださった役員の皆様や先生方のおかげです。本当に
ありがとうございました。今回の研修旅行、初参加でしたが私が一番楽しんだ
ぞという気持ちでおります。

角田 浩美 さん（3年保護者）
笑顔いっぱいＰＴＡ研修笑顔いっぱいＰＴＡ研修

　梅雨真っ只中ではありましたが天候に恵まれ、京都への研修旅行に参加
させていただきました。嵐山では花筏での豪華なランチ。食後は自由散策。竹
林の小径に足を運びましたが、実際その地に立つと竹林の隙間からの木漏
れ日やマイナスイオンを感じる事ができ、とても癒されました。
　次に向かった生八つ橋づくり体験。生地づくりからのスタートでしたが、意
外と簡単で上手に作れました。出来立てはフワフワしていてとても美味しかっ
たです。旅での経験もですが、この研修の素晴らしいところは先生方、保護
者の方と親交を深められるところだと思います。初めての参加で少し緊張して
いましたが、皆さん良い方ばかりで楽しい会話をしながら、素敵な一日を過ごす
ことが出来ました。ありがとうございました。

神谷 美穂 さん（2年保護者）
親交と癒しの一日研修親交と癒しの一日研修

京都「岡崎神社」・「彩四季の宿 花筏」・
「生八つ橋づくり」体験

安城学園らしい、楽しく
充実した1年に

PTA一日研修

学園祭準備

クラブ応援
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クラブ応援
保護者の取り組み

　試作会の参加は初でした。普段お菓子作りを
しない私は、周りの方に色々聞き貴重な体験をさ
せていただきました。お菓子が焼き上がるまで、
オーブンの時間をみて、ドキドキワクワクしていまし
た。その間、子どもの話をしたり部活動の話をした
りと情報交換ができ、楽しい時間を過ごすことが
出来ました。
　今年の学園祭もたくさんの子ども達に「美味し
かったー！また食べたいなー」と言ってもらえるよう
に安心・安全なものを販売したいと思います。

森谷 友美さん（1年保護者）
ドキドキとワクワク

　初めて試作会に参加させていただきました。
私は「白玉チーム」の仲間に入れさせてもらいま
した。ぜんざいはこしあんが良いのか？粒あんが
良いのか？フルーツ白玉を作ったら子ども達は喜
ぶのではないかなど。メニューを考えたり、見た目
や食感等についても、和気あいあいとした雰囲
気の中で話をしながら作りました。そして、他の
チームの方の意見も参考にさせてもらいました。
　たくさんの保護者の方が楽しんで作っている
のを見て、良い学校だなと思いましたし、学園祭
当日は子ども達に喜んでもらうのはもちろん、私
たち親も楽しみたいと思いました。

天野 真姫さん（2年保護者）

会話を楽しみながらの
試作会

　今年で最後の参加となる試作会。昨年度までは
コロナ禍の中での開催でしたが、長かった制限が解
除され少しずつですがコロナ前に戻ってきた気がし
ます。今まで不自由な思いをしてきた子ども達に学
園祭を楽しんでもらうために少しでも力になれたらと
思い参加させていただきました。白玉ぜんざいなどの
和スイーツを担当させてもらったのですが、他学年の
お母さんやお父さん達と「見た目も大事だよね。」
「子ども受けを良くするには見栄えも大事だよね。」
などと、色 な々意見を出し合いながら楽しく作る事が
出来ました。その場で試食する事は出来ませんでし
たが、皆さんが子ども達の事を考えながら、とても楽し
そうに作っている姿が印象的でした。今年の学園祭
もたくさんの子ども達の笑顔が見られる様に、そして
思い出に残る学園祭になるように頑張ります。

中元 真衣さん（3年保護者）
子ども達の笑顔が見たくて

　学園祭で販売するお菓子の試作会に参加さ
せていただきました。私はガトーショコラを担当しま
した。レシピも材料も揃えていただいていたのでス
ムーズに作ることが出来ました。焼き上がりは見た
目が良く、とても美味しく出来ました。初めてお会
いした他学年の方達と学校の事、部活動の事な
ど、楽しくお話しできるとても明るい雰囲気だった
ので、今回、試作会で作ったガトーショコラの工程
で改善できるところなどのアイデアをたくさん出し
合うことが出来ました。短い時間でしたがとても楽
しく貴重な時間を過ごすことが出来ました。学園
祭が今から楽しみです。

鈴木 英子さん（2年保護者）

明るい雰囲気でアイデア
を出し合った試作会

学園祭準備中
6/7
（水）お菓子試作会

西田 敦子さん（3年保護者）
　ウインターカップ出場、全国制覇を目標に日々厳しい練
習に取り組んでいます。今、練習が出来ていること、試合
が出来ていることを改めて当たり前じゃないと思い、練習
や仲間と共に過ごす時間を大切に日々成長して欲しいと
願っています。

挑戦！！
女子バスケッ

トボール部

　手厚くサポートして下さっている学校は勿論、素敵な指導者、先生方、バスの運転手さん、支えて下さって
いる全ての方々に感謝の気持ちを忘れず目標達成に向けてチーム一丸となって努力し続けて欲しいと思い
ます。
　バスケで培った経験を今後の人生にも大きく活かし、常に挑戦し続けることを忘れず、日 を々過ごして欲し
いと思います。保護者一同、全力で応援しています。

男子バスケッ
トボール部

　チームスローガンである挑戦を掲げ、日々厳しい練習に
取り組んでいる男子バスケ部は、先日のインターハイ予選
からようやく声出し応援ができるようになり、４年前の応援席

楠本 郁子さん（3年保護者）
活気ある応援を力に変えて

を取り戻す事ができました。部員、ＯＢ、先生方の大きな声援が体育館中に響き渡り、選手もその声に励まされ、ベンチと
応援席が一丸となって全員で闘った試合となりました。惜しくも全国には手が届きませんでしたが、チームワークの良さと
団結力をあらためて感じる事ができ、心に残る試合となりました。
　コロナという困難を乗り越え、ようやく日 を々取り戻した貴重な時間を毎日、子ども達に向き合い指導してくださる先生、
コーチ、スタッフの皆様に日々感謝し、これからも挑戦し続け目標に向かって全員で頑張って欲しいと思います。私たち保
護者も全力でサポートし、一番の応援団でありたいと思っています。

吹奏楽
部

　少しずつコロナ前の生活を取り戻している子ども達の表情が明る
くなり、部活全体の雰囲気が変わってきました。演奏を聴く機会が増
え、保護者として大変嬉しく思っています。日頃から顧問の先生方、
コーチの先生方の熱心なご指導のもと、一人ひとりが自分の音に磨
きをかけ、美しい安学サウンドを作り上げています。一つ一つの大会
に向け、先生方や子ども達とともに保護者も全力で応援やサポート
を続けます。子ども達の目標である、全国大会Ｗ金賞に向かって全
員で勝ち取れるよう、日々の練習を頑張って欲しいです。

松本 鈴世さん（3年保護者）
Let’s go for your dream !!

　アーチェリー部へ入部した子は、ほぼ初心者です。初心
者の集まりが東海総体出場を決め、楽しみながら弓を引け
るのは、愛ある指導をしてくれる先生やコーチ、優しい先輩
たちのおかげです。そして、アーチェリーはメンタルや姿勢
がほんのわずか変化するだけで大きく点数が変わる繊細
なスポーツです。苦しい事や辛い事、悔しい事がたくさんあ
りました。自分との戦いはもちろん、励まし支えてくれる仲
間の存在はかけがえのないものです。周りの皆様への感
謝の気持ちを忘れず、これからも頑張って下さい。私たち
保護者も全力でサポートし応援しています。

山中 美保さん（3年保護者）
東海総体出場おめでとう！！

アーチェ
リー部

　有観客となり、今まではライブ配信での画面
越しにしか見ることが出来なかった子どもたちを
現地で応援することが出来ました。また、初めて
の集団応援で声を枯らして仲間を応援する姿に
感動。陸上は個人競技がメインですが、仲間を

酒井 𠮷勝さん（3年保護者）
行くぞ北海道ＩＨ！
陸上競

技部

感じられました。
　チームスローガンである「いくぞ北海道ＩＨ！」を実現した選手たち。一つ夢が叶いましたね。激闘の東海高校総体を戦
い抜いた自信と、日々の練習で切磋琢磨している仲間の想いを胸に、北海道でも戦ってきてください。巻き起こせ安学
旋風！いつでもどこでも応援しています。
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保護者の皆さんの出会いと活躍の場として、
多彩な行事を設けています。

生徒たちと、学校と、そして保護者同士の交流を
深めながら、多くの経験を共有しましょう。

保護者の皆さんの出会いと活躍の場として、
多彩な行事を設けています。

生徒たちと、学校と、そして保護者同士の交流を
深めながら、多くの経験を共有しましょう。

活動リポート!


